

Osama Kezzo

Liebe Mitmenschen, ich freue mich, dass wir heute zusammen gekommen sind um hoffentlich mehr als nur ein Zeichen gegen Rassismus und Diskriminierung zu setzen!

Ich stehe heute hier und denke an die schlimme Zeit im Krieg in Aleppo in Syrien. Deutschland hat mir Schutz gegeben, und seit 2016 bin ich stolz, hier Bürger zu sein. Als Mitglied des Migration- und Integrationsbeirats ist es mir eine Ehre, mit euch hier zu stehen.

Laut der AFD-Pläne würde ich heute nicht vor euch stehen, sondern wäre bereits deportiert worden. Laut der AFD-Pläne wären über 5000 Ärzte\*innen aus Syrien, die 2022 nach Deutschland kamen, auch deportiert worden. Nicht nur sie, sondern auch viele andere Menschen die wir in unserem Land brauchen.

Es macht mich glücklich, euch hier auf den Straßen zu sehen, wie wir gemeinsam gegen die Pläne der AFD protestieren. Diese Pläne betreffen nicht nur Leute wie mich, die hier Schutz suchen, sondern auch die, die hier geboren und aufgewachsen sind – Leute mit und ohne deutschen Pass. Wir setzen uns heute für Menschenrechte, Frauenrechte, LGBTQ Rechte und Kinderrechte ein. Wir stehen hier gegen die AFD, die die Demokratie bedroht und wegnehmen möchte. Das erlauben wir nicht, weder heute noch in der Zukunft.

"Nie wieder" zu sagen, ist wichtig, weil es uns erinnert, dass Menschlichkeit das Wichtigste ist. Die Pläne der AFD passen nicht zu unseren Werten und dem, wofür unsere Gesellschaft stehen sollte.

Wir sind hier, weil wir fest daran glauben, dass niemand wegen seiner Herkunft, Hautfarbe oder Staatsangehörigkeit diskriminiert oder weggeschickt werden sollte. Unsere Vielfalt macht uns stark, und es ist schön zu sehen, wie viele von euch hier stehen, um gemeinsam für eine fairere Gesellschaft einzutreten!

Lasst uns zusammen kämpfen, damit unsere Werte nicht nur leere Worte bleiben, sondern wir sie auch in Taten umsetzen! Lasst uns Brücken der Verständigung bauen, Mauern der Ignoranz einreißen und eine Zukunft schaffen, in der "nie wieder" bedeutet, dass wir alle gemeinsam gegen Rassismus und Diskriminierung eintreten!

Danke, dass ihr hier seid und euch für eine Welt einsetzt, in der jeder gleich wichtig ist und Respekt verdient. Eure Anwesenheit und euer Engagement sind entscheidend für eine Zukunft, in der alle gerecht und menschenwürdig miteinander umgehen. Lasst uns zusammen dafür arbeiten, dass "Nie wieder" nicht nur eine Erinnerung bleibt, sondern etwas, das uns alle zum Handeln verpflichtet.